

井戸堂第二学童保育所

父の日プレゼント

父の日のプレゼントとして、アイロンビーズのキーホルダーを作りました。アイロンビーズは日頃からしていますが、今回は特別です。手作りのカゴにメッセージカードを添えて…。普段は照れて言えないことも、カードなら伝えられます。

「いつも、お仕事ご苦労様です。そして、ありがとう。大好きだよ。」

子ども達の気持ちが伝わってきます。

コスモス菜園 夏野菜

学童の東側にあるちょっとしたスペースがコスモス菜園です。今年は「キュウリ、オクラ、プチトマト」の苗を植えました。はつか大根は種からペットボトルの鉢に植えて、苗を作りました。

「土をいじりながら、自分達で育てた野菜」を食べる楽しみをよく知っているので、学校から帰ってくると、嬉しそうに水やりをしてくれます。



「自分で育てることによって、野菜に興味を持って食べてくれるようになった。」という保護者から声も嬉しいお知らせです。

美味しい野菜が出来るようにお世話をするを通して、楽しみながら「努力をしその継続の大切さ」を子どもたちは学んでくれています。

こういう経験からくる知識は、スーパーマーケットに陳列されている野菜では、培えないものです。大切にしたい生活環境のひとつです。